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第３１回広島市立第一高等女学校職員生徒原爆死没者慰霊式典 
■日時：平成１９年８月６日（日）午前１０時～   （前日清掃５日１０時～１１時） 

■場所：平和大橋西詰 広島市立第一高等女学校慰霊碑前  ■主催：広島舟入市女同窓会 

第３０回 舟入・市女同窓会 総会  
■日時：平成１９年８月１８日(土)１６：００～(受付１５：００～） 

■場所：広島全日空ホテル       ■会費：７，０００円   

 ＊チケット購入等詳しくは、末田義博までお尋ねください。 

第３回 ＯＢ講演会  
■日時：平成１９年１０月２９日（月）１３：００～１４：３０ 

■場所：舟入高校講堂     ■講師：広島大学大学院教授 上 真一氏（２０期） 

 
 
 
 

2007年 7月(第 10号) 

 第 10号発刊に寄せて  末田義博（同期会 会長） 

同期生の皆さん、お元気で過しのことと思います。昨年開催した同期会には７０名の方々に参加をして

いただき、大変懐かしく思いました。 

さて、私は同窓会副会長３年目を迎え、今年は総務担当となりました。２０期からも中原、赤峰、中脇 

さんの３名に理事として活躍して頂いています。市女1期生が今年１００歳を迎え高齢化していることも 

あり、同窓会運営基盤安定のため同窓会費の納入率の向上や舟入代表委員不在期対策に取り組んでいます。 

同窓会は、これまで在校生の各種クラブ活動への大会参加時の補助、卒業記念品及び名簿の贈呈を行っ 

てきました。同窓会をより身近なものとするため、文化祭でのＰＲ、ＯＢ講演会を引き続き行っています。 

２０期の同期会活動は、最も活発な期として同窓会から注目されており、同窓会費についても最も納入 

額が多くなっています。また、同窓会総会運営にあたっては、同期の方々から多くの広告・協賛金にご協 

力いただいております。ひとえに、同期生の皆様の協力によるものと心から感謝しております。 

引き続き、同期会、同窓会活動に格別のご支援の程、重ねてお願いいたします。 

11月 3日開催の同期会出席者の記念写真  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

舟入高校２０期同期会便り 
同期会ホームページ http://f unai ri . hp. i nfoseek. co. j p/  
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11月 3日開催同期会の欠席はがき(遠方者より抜粋)  

 1組 岸井(旧姓 山口)いつ子さん 
仕事の都合で出席できませんが健康で 
未だに仕事を続けていられる有り難さを 
感じて日々忙しく過ごしています。20期の 
皆様がこれからも健康で充実した日々を 
送られることを心から願っております。 
次回には是非ともお会いしたいと思って 
おります。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

大阪市在住 

 4組 大津(旧姓 峯川)みずほさん 
お世話になっておりますのにいつも 
欠席ですみません。 
いつの日にか皆様にお会いできること 
を楽しみにしております。 
私は島(江田島)のおばさんとして元気 
に暮らしております。 
皆様によろしくお伝え下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

江田島在住 
 6組 村田亨可さん 
同期会の案内状を初めて頂き、嬉しさを 
こらえ切れません。 
当日は出張がありとても残念ですが参加 
できません。次回を楽しみにしています。 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

尼崎市在住 

 6組今井(由井)佳代子さん 
会報で皆様の近況を読むにつけ、 
懐かしさを覚え参加したいと思うのです 
が、今年は都合がつかず欠席します。 
ご盛会をお祈りします。 
皆様お体に気をつけてください。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

京都市在住 

 9組 今津 康さん 
いつもご連絡ありがとうございます。 
河野君にも次回出張の際には連絡した 
いと思います。戸倉君ご無沙汰して申し 
訳ありません。 
皆様によろしくお伝えください。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

藤沢市在住 

13組 青木(旧姓 石田)泉さん 
残念ですが今回は欠席いたします。 
まだ 40 名とか…。 
末田さんからのメールをよみました。 
ご盛会をお祈りいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 

栃木県在住 
14組 重信(旧姓 衣笠)さん 
とても残念です。５日にかわいい孫の 
七五三があり、広島には中頃に帰省する 
予定です。12 月には 10 日間の予定で 
トルコに行ってきます。 
皆様によろしくお伝え下さい。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

東京都在住 

15組 隋行史郎さん 
幹事の皆様ご苦労様です。 
なかなか帰省する事が叶いません。 
またの機会がありましたらよろしく 
お願いいたします。 

 
 
 
 
 
 
 
 

川崎市在住 
15組 大道  学さん 
次の週であれば広島に出張でしたが 
残念です。皆様によろしく。 
定年後も働かなくてはなりません。 
今から…。 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

茨城県在住 

15組 檀野(旧姓 炭村)百合子さん 
いつもお世話になり有難うございます。 
同期会を楽しみにしていましたが 10/27 
～30 日ソフトバレーの全国大会で熊本 
まで行きます。 
続けて家を空けられません(商売もしてい
ますので)ので今回は欠席させていただき 
ます。皆様によろしくお伝え下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 

大阪市在住 

16組 岩本芳樹さん 
いつもお誘い頂きありがとうございます。 
残念ながらその日は無理かと思いますの 
で辞退させていただきます。 
10 年位広島には帰っておりません。 
母と弟夫婦と姪が二人います。会いたい 
のですがなかなか思うに任せられず辛い 
ところです。 

 
 
 
 
 
 
 
 

東京都在住 

16組 浜崎俊樹さん 
私は元気いっぱいやっています。 
昨年より二人の息子と一緒に家業をす 
ることになり、孫にも囲まれながらまた 
頑張らなくてなりません。先月の台風の 
中 姪の結婚式で広島に帰ってきまし 
たがナベさんにも知らせず帰りました。 
広島が変わっているのには驚き、色町 
も活気がありませんでした。そんな状況 
で今回は時間が取れなく欠席します。 
皆様によろしくお伝え下さい。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

川崎市在住 
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 今、思っていること  （３年１３組）小堀 昭男 

 私が中学校3年生のときにベンチャーズが初めて日本に来ました。 

その演奏をレコードで聴いて以来、エレキギター、ドラムが好きになり、趣味 

として現在も続けています。 

その当時はエレキギターなど高額でとても購入できるような状況ではありません 

でした。親戚にあった安いクラシックギターを譲り受け、耳コピーで一生懸命 

練習しました。ドラムはダンボールと鍋の蓋をたたいて練習したものです。 

 50歳を過ぎてやっと、ベンチャーズが使っていたモズライトというエレキ 

ギターを購入しました。高校時代からの夢だったわけで、とてもうれしく、 

今も大切に使っています。毎日、１～２時間位は練習しています。 

 また、エレキギターバンドを結成することが長年の夢でしたが、1999年に勤務校の同僚たちと「東ベン 

チャーズ」を結成することができました。 

活動としては、倉掛、真亀、上安公民館の行事、フジグランの西条店、高陽店でのイベント、高陽町、 

海田町、比和町、西条町での祭り、高陽町花火大会、平和公園での水辺のコンサート、あどらんたライブ 

ハウスでの演奏、等毎月１～２回演奏する機会を得ています。 

 2006年11月3日、八丁堀シャンテで舟入高校第20期卒業生の集まりがあることを聞き、演奏させて 

ほしいことを申し出て、出演させていただきました。たいへん好評だったので良かったと思ったし、感謝 

もしています。 

メンバーは４人で私がまとめ役です。結成して8年の間にはメンバーもいろいろ変わりました。 

仕事、家庭環境、技術、演奏曲の好みなどが違います。練習、演奏日程の調整も気を使いますが、人間 

関係を維持していくことを最も大事にしています。 

 他にもハーレーダビッドソンに乗ること、ゴルフ、魚釣り、読書等、趣味は豊富です。 

仕事は定年で一応終りですが、趣味は一生できます。 

 昨年2月、悪性黒色腫：メラノーマ（爪の下にできるほくろのがん）を患い、精神的にかなりのところ 

まで追い込まれましたが、幸いにも生き延びることができています。 

 今現在、日本人男女合わせて平均寿命が82歳であり、世界でトップです。あと何年生きられるか誰にも 

分かりませんが、生きていてよかったと実感できる生活を送りたいと思っています。 

 家族はもちろんですが、舟入高校同期会の仲間や趣味の世界で出会う様々な人々など、今までと同様、 

いろんな人たちのお世話にならなければならないと思っています。今後ともよろしくお願いします。 

 なお、次回の同期会でもチャンスがあれば、「東ベンチャーズ」の演奏をしたいと思っています。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

2007年11月3日同期会開催時の演奏風景 
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 お久しぶりです  （３年１３組）青木(旧姓 石田)泉 

皆様、ほんとうにお久しぶりでございます。どこから話してよいのやら途方も 

なく長い年月を感じています。それでいて「光陰矢の如し」とも。 

過去を振り返るのはまだ先に残しておき、今現在の様子をお伝えしようと思います。 

その土地の事をよく知り慣れるには３年を必要としますが、この６月で丁度その 

年になりいろいろと良さも解ってきました。普段在住の矢板市コリーナは、遠くに 

那須、日光の山々が見え気楽に快適なドライヴも楽しめる所です。緑に囲まれ木々 

も多い分さまざまな野鳥がいて、私も少し鳥に詳しくなりました。環境破壊が心配 

される昨今ですが、ここコリーナに関してはまだまだ自然の恩恵を受けている気がします。 

在住の皆様の意識の高さからだと思っています。その分雑草取りは大変だし冬の厳しさもありますが。 

結婚32年目の年、東京の夫の実家（築6？年）も空き家で愈々建て直しが決定、今秋には完成予定とな 

りました。昔の人は我々世代以上に物を大切に、また捨てられない。私の親もそうでしたし、御多分に 

洩れず夫の親も。 

それでこのＧ・Ｗ休み返上し家族全員で解体の為の整理をしました。 

お蔭様で頭痛の種が一つ消えました。全員が集合するのは久しぶり 

でとてもよい機会となりました。作業終了後一次会は、夫の誕生日 

もあり子供達の案で好きなフラメンコを見ながらの食事会、二次会 

は殊の外盛り上がった。 

散らかった部屋で、帰る道すがら適当に買った酒の肴を並べ飲み語 

り明かし、気が付けば午前３時を廻っていました。 

無条件に最高に楽しい時間を共有できました。 

家族バンザーイ、心の中でその言葉がエコーしつつ、翌日三々五々各々帰路に。 

そうそう忘れてはいけない我が家の可愛い一員ミルキーとのツーショットで－す。 

 

 白秋も終わり？   （３年３組）坂井 哲夫 

還暦もすぐそこ。振り返れば、学び、悩み葛藤した青春、 

仕事を持ち、結婚して子供を育て社会人として突っ走った朱夏、 

今は子育てを終え社会人として人間としても成熟した？白秋、 

そして次にやって来る高齢期の玄冬。若いと思っていても白秋の 

終りを意識しないわけにはいかない齢になりました。 

２０期の皆様お元気でお過ごしでしょうか。 

 広島市五日市で歯科医院を開業して２６年、矯正歯科と小児歯科を専門にやっています。舟入高校卒業 

後１浪し、現役志望を変更して名古屋へ。大学６年間は強くなりたい一心で少林寺拳法に明け暮れ、軟弱 

な心身を少しばかり強い心？と身体に改造。卒業後広島大学に戻り助手で６年間勤務医、その間に長男 

誕生、妻も同業で二人で医院を開業し、子育てと開業が重なり子育ては結局一人で終わってしまいました。 

 今は昔、色んな事がありました。開業の頃の昔、ある患者さんの母親から「子供の矯正治療が終わる 

までこの病院倒産しないで続いていますかネェ----」と。余程頼り無く見えたのか。何糞！頑張らねばと、 

患者さんに育てられて来たのは確かです。 

今は別の患者さんのお母さんから「子供の矯正治療何年もかかるけど先生、大丈夫ですか？」エエッ？？ 

「元気でいて下さいよ。終わるまで治療してもらえますかネェー？病気しないで頑張って下さいよ！」、 

流石に「生きていますか？」とは言われなかったものの、同じこと。もうそんな齢になったのだと患者 

さんからの言葉で改めて今の自分を深く認識。咄嗟に出た台詞が、「息子も同じ歯科医になっていますから 

大丈夫ですよ。」と説明すること頻りでした。ああ、リタイアーを自らの意思で決める時期がもうすぐそこ 

に来ているんだと自覚させられています。 
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 白秋の次は人生仕上げの玄冬。老いて衰えないためにも、死して朽ちないためにもまだまだ学び為さな 

ければならないのでしょうかネ。若い歯科医の人達と一緒に仕事をしていて思うことは、得た経験を息子 

だけではなく、次世代の若き人達に伝えて行くことも必要だなーと。次の世代が同じ失敗を繰り返さない 

ように、遠回りしないためにも、またより高い次元に効率的に到達するように得てものを伝えること。 

これからの人生の仕上げの玄冬に向けて為すことと考えている今日この頃です。 

 また、元気で同窓会でお会いしましょう。 

 大切な友達  （３年１０組）中村(旧姓 若元)美子 

今私は、ある人に会いに行く途中の京都行き電車の中でこの 

原稿を書いています。その人とは 私が転勤で姫路に来て以来  

２～３ケ月に一度のペースで美しい京都の寺院や美味しい京料理 

のお店を案内してもらい、ひたすら仕事に励む夫に少し後ろめた 

さを感じながらも 贅沢な時間を過ごさせてもらっています。 

その人の名は 中・高と同じ学校で学び 今も大切な友達として 

お付き合いが続いている新田光子さん！！ 

今は龍谷大学教授としての活躍されているバリバリのキャリア・ 

ウーマンです。毎日 インテリばかりに囲まれていると、時には 

私のような 息抜きも必要なのか忙しい中、時間を作って こう 

して遊んでもらっています。 

今日は 旬の「たけのこ料理」を予約してもらっています。 

ワクワク・ドキドキ・・・ 

また他にも舟入美術部ＯＢ会 関西支部？？？奈良在住のチャガ(旧姓佐川三代子)・ 

大阪在住のトンちゃん(旧姓武田敏子)・加古川在住のしのえさん(旧姓仁井村紫江)・ 

姫路在住の美子さんこと私の四人で三都物語よろしく都合を合わせては美術館めぐり 

やランチを楽しみ、高校時代のテンションのままに よくこれだけ話が続くなあと 

いうくらい いつも盛り上がっています。 

こちらで人形劇団を作り地味に活動をしている私ですが、新田さんには お坊様の 

衣装のアドバイスをもらったり、洋裁の得意な しのえさんにはその衣装を縫っても 

らったり、公演の折には遠くからトンちゃんが 

見に来てくれたり、今なお 高校時代の良き 

仲間に支えられている自分に気づきます。 

転勤生活30年 確かに一つのことを継続でき 

ないというハンディや悩みはありましたが、 

新しい土地での新しい経験や人との素晴らしい 

出会いは、かけがえのない財産になりました。 

夫の定年に伴い姫路を最後に この7月から広島 

に戻ることになります。 

懐かしい気持ちの反面 もうリセットできない 

生活に入るという不安もあり意外にもちょっと 

微妙な心境です。 

４０年の年月は残酷で、すっかりくたびれて 

しまっていますが、もし私に気づかれたら 

お声をかけてください。 
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 迷言・妄語・夕陽が丘  （３年５組）鵜飼  勤 

  数日前（５月25日）からホタルが飛び始めました。 

ゲンジボタルです。もうしばらくすると、ヘイケボタルの季節になります。 

平群（へぐり）町、ご存じでしょうか。大阪府と奈良県の県境にある生駒山の 

奈良県側の麓、周りはまだ田圃や畑がある小さな住宅団地です。 

冬は日の出前に家を出て、帰りは今頃ならホタルの出る時間です。 

両親と一緒に住むために、安い宅地を求めて27年前に移り住みました。 

74年石油危機の翌年、１年遅れで哲学科を卒業、やっと小さな出版社に職を得ました。 

そこをやめて77年に大阪府で教員になったのです。 

なぜ大阪府かですか。広島と違って差別選考をしないからです。 

現在は夕陽丘高校（旧制女学校で昨年100周年でした）に勤めています。 

いま担任をしている生徒たちが来春卒業です。私が送り出す最後の卒業生になるでしょう。 

 昔の先生は、ことに舟入の先生方は、今と比べるととても楽だったのではないかと思いますね。 

いい生徒たちばかりでしたから（笑）。 

教師と公務員を叩けばウケルと思っている政権のおかげで教師は悪者にされています。 

いま学校はさまざまな問題をかかえています。こんなヒドイ世の中で学校だけが例外のはずはありません。 

「課題集中校」といわれる学校に15年間いました。まだ何とかなっているのは、教師の献身的な努力が 

あるからです。 

世の中がワルいのは、昔も今も結局は為政者に徳がないからでしょう。 

いま必要なのは、なんとか踏みとどまっている教師たちを全力で支えることなのに。 

教育再生会議は、瀕死の教育にとどめを刺しますね。優秀な青年は教師になろうとはしなくなっています。 

校長が教員を評価して給与に差をつけるという制度がスタートしました。物欲を刺激して教師に言う 

ことを聞かせようとすれば、その程度の教育しか行われないでしょう。民間でさえ破綻しているのに。 

千名以上の教師が評価をしてもらうための自己申告書を提出しませんでした。 

私もこの夏のボーナスから給料が下がります。 

２つの訴訟団、百数十名が大阪府を 

相手に裁判を起こしました。 

弁護士さんたちは「家永裁判以来の教育 

裁判にする」と張り切っています。 

でも、こんなカネにもならない裁判を 

してどうやって生活してるのでしょう。 

若い先生には実害が大きすぎて(生涯 

賃金で２千万円を超えるはずです)無理 

ですから、長年教育界でお世話になった 

年寄りの役目です。 

最後の恩返し。 

ちょっとソクラテス的な愛国主義です。   

 
 

大雪山旭岳にて 
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 舟入高校と私  （３年５組）宮島 義輝 

 私の高校時代の思い出は、３年間１日も休まなかったことで「皆勤賞」を貰った 

ことと剣道部に最後まで在籍し、卒業できたことしかなかったように思います。 

したがって、私のシャイな性格も災いして、友人といえる人間は剣道部の同期生 

(猪原君、内田君、太田君、中佐君)くらいであり、良くも悪くも無味乾燥な３年間 

であったように思っておりました。（もっとも、かなりの部分に大学受験という 

重石があったことも確かですが。） 

 私にとってそのことが大きく変わったのは、２０年位前に私達同期に同窓会の担当という役割が回って 

きたときでした。同じ広島市役所に勤務している関係から、現在代表を務めている末田君がその手伝いを 

私に頼んできました。その同窓会のための会合が開催されましたが、私は集まった大部分の方々と今まで 

ほとんど話をしたこともありませんでしたが、他の方々は中学時代からの同級生という方も多く、冗談が 

飛び交い楽しそうに話をされていたのをうらやましく感じていました。 

しかし、会合を重ねるに従って私も仲間と話ができるようになり、次第に打ち解けることができました。 

そして、同窓会の開催を迎える頃には、 

私の友人が増えたことを実感できるよう 

になりました。 

 以後、同期会の集まりや周防大島への 

バス旅行に参加させてもらいましたし、 

最近では定期的に開催されるゴルフコンペ 

に参加し、高校時代のことや現在の仕事の 

ことなどを楽しく語り合いながらプレー 

させてもらっています。 

 定年まで残り数年という時を迎えて、 

仕事を離れた末永い人間関係を大切に 

したいと思っております。 

舟入高校も満更ではなかったと思える 

今日この頃です。 

 

次の方の住所がわかりません。ご存知の方で差し支えなければ 渡辺 潔までお知らせ下さい。 

クラス 氏名(旧姓) クラス 氏名(旧姓) クラス 氏名(旧姓) クラス 氏名(旧姓) 
01 組 田平(梅田)久恵 05 組 岩田 清治 09 組 福地 強司 13 組 土肥 文昭 

01 組 木藤 美鈴 05 組 木本 恵子 09 組 森野 良幸 13 組 文野森 幸成 

01 組 木下(由田)操 05 組 瀬戸 康裕 09 組 宮本 啓子 14 組 石田 修啓 

01 組 上村(吉田)鈴子 05 組 樋田 正行 10 組 沖 徹夫 14 組 猪子 恭一 

01 組 秦(水谷)えり子 06 組 松原(小田)藤樹 10 組 奥本 昭英 14 組 今野 充崇 

01 組 正木 光子 06 組 亀井 聖 10 組 財原(中川)幸子 14 組 桑原 秀仁 

02 組 井尻 正輝 06 組 高田 正典 10 組 河村 宣恭 14 組 下岡 明雄 

02 組 原田(梶山)いほ子 06 組 平本(竹林)久美子 10 組 久保田 時一 14 組 住田 直伸 

02 組 迫垣内 薫 06 組 平野 進 10 組 平田 仁司 14 組 得能 正樹 

02 組 佐々木 寿子 06 組 溝手 秀治 10 組 宮本 繁雄 14 組 西村 博 

02 組 皿井 美津子 06 組 伊桐 博幸 10 組 山田 富男 14 組 原(藤田)真弓 

02 組 木戸(高松)敬子 06 組 山本 憲嗣 11 組 飯田 治則 14 組 松尾 節子 

02 組 石津(高橋)葉子 06 組 野田(吉野)裕子 11 組 池田 義明 14 組 田原(三谷)和子 

02 組 調子 和男 07 組 中(樫原)愛子 11 組 市川 良和 15 組 石田 和良 

02 組 大石(肥後)和枝 07 組 木村 俊司 11 組 金重 敏雄 15 組 佐々木 一雄 

02 組 藤田 和子 07 組 権代 幸子 11 組 村松(田村)めぐみ 15 組 建路 隆男 

台湾にて 
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02 組 三川 信男 07 組 清水 邦昭 11 組 橋原 繁 15 組 辻 勉 

02 組 安岡 育雄 07 組 鶴田 裕寿 11 組 波田 栄子 15 組 蓮池 美紀子 

02 組 山本 義博 07 組 三宅 克巳 11 組 萩原(日信)悦子 15 組 藤井 洋子 

03 組 小島 紀章 07 組 森脇 幸生 11 組 矢野(福田)恵美 15 組 松島 徹 

03 組 清水 真純 08 組 下東 幸裕 11 組 平岡(福永)由紀子 15 組 松永 みどり 

03 組 高松 明 08 組 木村 義将 11 組 溝畑 幸恵 15 組 溝賀 洋子 

03 組 武本 正典 08 組 川本 純子 11 組 安田 平治 15 組 山下 博美 

03 組 浜田 正文 08 組 実久 一成 11 組 山田 純郎 16 組 磯貝 潤 

03 組 平田 順子 08 組 鈴木 譲二 11 組 横山 隆峰 16 組 河口 幸典 

03 組 横川 啓二 08 組 田中 豊 12 組 金子 宗雄 16 組 木下 千恵子 

03 組 脇本 恵子 08 組 永井 良美 12 組 斎藤 麻美 16 組 小西 豊明 

04 組 市川 美代子 08 組 平本 久志 12 組 谷口 英夫 16 組 斎藤 広子 

04 組 川原 勉 08 組 三宅 里恵子 12 組 正木 俊夫 16 組 酒井 敏行 

04 組 笹部 良一郎 08 組 村口 博子 12 組 山崎(丸本)伸恵 16 組 隅田 明 

04 組 清水 信子 08 組 矢島 真知子 12 組 望月 信江 16 組 竹内 直子 

04 組 菅 正樹 08 組 山崎 秀子 13 組 久志本 春夫 16 組 辻 博以 

04 組 隅田 憲武 09 組 石原 真一 13 組 窪田 望 16 組 中村 朋子 

04 組 近江 卓美 09 組 石橋 英昭 13 組 佐々木 淑子 16 組 宮本 和男 

04 組 西 英三 09 組 川田 真理子 13 組 鈴木 信行   

04 組 浜辺 泰山 09 組 佐伯 義孝 13 組 高田 裕   

04 組 礒部(矢頭)雅子 09 組 坪北 喜久子 13 組 田島 喜久雄   

 

同期会 会計報告 平成 18年 4月 1日～平成 19年 3月 31日    

 

 

 

 

項           目 摘      要 収    入 支    出 残    高 

 前年度繰越  351,092    

 同期会年会費 113人(過年度分納入1名含) 113,000     

同窓会年会費 83人 83,000   

 同窓会年会費払込(案内費用控除後) 前期払込後入金1,000円含  54,000  

 同期会便り 印刷及び送料  59,380  

同期会 同期会費(11/3開催) 427,000 470,717  

助成金 同期会開催助成金(同窓会より) 20,000   

お祝い 同期会お祝い(先生3人より) 30,000   

 寄付金 有志(吉田様 茶の子寄付) 30,000   

 慶弔費 香典(吉田正 様)  10,000  

 一般事務経費 通信･事務用品費  17,250   

計  1,054,092 611,347 442,745 

次年度繰越   442,745  

合      計  1,054,092 1,054,092  

平成１９年４月５日 

以上のとおり平成１８年度会計報告を致します。           会計 

会計報告の各項目について関係帳簿により監査の結果       監査 

いずれも適正に処理されていることを認めます。 
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  同期会名簿は同期会及び同窓会運営目的以外で使用することはありません。 

 

 

今年も同期会便りを皆様の手元にお送りすることができ、編集に携わった者一同、大変喜んでおります。 

今後も、同期生の情報紙として充実させていきますので、ご自身はもちろんのこと他の同期生についても 

住所変更・近況等、お気軽に下記まで情報をお知らせ下さい。 

   なお、重ねてのお願いですが、同期会費ならびに同窓会費につきましてご協力のほどお願いいたします。 

 

 編集後記 

 同期会名簿について 

 

 訃  報  

平成１８年１１月１４日に３年４組の 

吉田 正さんが胃癌にて亡くなられました。 

心よりご冥福をお祈りいたします。 

                                   合掌 

 

 
吉田 正 様 御実兄からの手紙 

 

在りし日の吉田さん 
2005年11月12日 

同窓会関係資料についての問い合わせ先 

舟入・市女同窓会事務局（舟入高校内）℡ ０８２－５３２－９６３３ 

事務局長：豊島俊彦   E-mail：funairi-ichijo-dosokai@diamond.broba.cc 

毎週月、金曜日１3時～１７時開局  

ホームページ：http://www17.plala.or.jp/funairi-ichijo/ 


